

PELATIHAN STRATEGI PEMBELAJARAN JARAK JAUH UNTUK MENINGKATKAN BUDAYA BELAJAR SISWA DI MASA PENDEMI COVID-19 BAGI GURU SD DI KABUPATEN BANTUL

Oleh: Ali Muhtadi, Haryanto, Christina Ismaniati, Estu Miyarso

ABSTRAK

Tujuan kegiatan PPM ini adalah; a. untuk meningkatkan budaya belajar siswa SD di wilayah Kabupaten Bantul pada masa pandemik COVID-19. b. untuk meningkatkan pemahaman dan keterampilan guru SD di Kabupaten Bantul dalam menerapkan strategi pembelajaran jarak jauh guna meningkatkan budaya belajar siswa SD pada masa pandemik COVID-19. Metode kegiatan yang digunakan dalam membangun budaya belajar mandiri di era digital bagi Guru-Guru SD di Kabupaten Bantul di Kabupaten Sleman dan Kotamadya Yogyakarta dilakukan melalui beberapa cara, yakni: 1). Presentasi dan penjelasan konsep & teori tentang membangun budaya belajar mandiri siswa di era digital. 2). Presentasi dan penjelasan konsep & teori tentang pembuatan dan pemanfaatan sumber-sumber belajar digital yang dapat dimanfaatkan untuk memfasilitasi budaya belajar mandiri siswa SD. 3. Penyebaran angket Respon peserta pelatihan terhadap penyelenggaraan pelatihan. Kegiatan PPM yang sudah terselenggara ini mendapat tanggapan dan respon positif serta signifikan dari para guru. Hal ini diindikasikan dari komentar sebagian besar guru pasca-pelatihan. Mereka merasa senang dengan kegiatan pelatihan membangun budaya belajar mandiri di era digital dan merasa memperoleh ilmu baru tentang bagaimana memanfaatkan sumber-sumber belajar digital yang dapat digunakan untuk memfasilitasi belajar mandiri siswa. Pelatihan telah mampu meningkatkan wawasan dan kemampuan guru-guru dalam membangun budaya belajar mandiri siswa di era digital. Hal itu dapat dilihat dari hasil post tes yang diberikan setelah selesai kegiatan pelatihan. Sikap yang ditunjukkan oleh peserta juga sangat positif, hal ini dibuktikan dengan pengamatan terhadap antusiasme yang tinggi dari semua peserta yang mengikuti secara tertib, responsif, dan aktif selama penyelenggaraan kegiatan, mulai dari pembukaan hingga diakhirinya kegiatan pelatihan.

Kata Kunci: *Pelatihan, Pembelajaran Jarak jauh, budaya belajar siswa*